
 
AG ELECTIVE 2020 : UNE PRESIDENTE POUR LE COMITE DEPARTEMENTAL 
 
L’assemblée générale ordinaire élective du comité départemental d’Ille-et-Vilaine, s’est 
tenue samedi 10 octobre à Vitré, au cinéma de l’Aurore.  
 
Les membres de l’assemblée ont été accueillis par Monsieur Yves GÉRARD, président de 
l’Aurore de Vitré, Madame Isabelle LE CALLENNEC, maire de Vitré et Monsieur Jean 
CHÉNOT, président en exercice du comité départemental FSCF. 
 
Illustré par des dessins humoristiques projetés sur grand écran, c’est un rapport 
d’activité vivant qu’ont présenté Béatrice CHATEAUGIRON, membre du CA, et Philippe 
MONNIER, trésorier adjoint. Les grands moments de la saison y furent retracés : «  une 
saison qui allait bon train, l’arrêt brutal dû à la crise sanitaire, les moyens mis en œuvre 
pour maintenir le lien, les défis lancés par les jeunes ». 
 
Dans son rapport moral, Jean CHÉNOT évoqua les incidences de la crise sanitaire sur la 
vie personnelle, économique, sociale, et bien sûr associative. Pour le CD35, ce sont 
notamment les grands rassemblements nationaux de Bruz et Rannée reportés à 2021, et 
l’arrêt total d’activité du Manoir des Brons. Mais ce sont aussi les facultés d’adaptation 
dont tous ont fait preuve : activités relayées par les réseaux sociaux, télétravail, chômage 
partiel, visioconférence, etc. Jean CHÉNOT a également salué la solidarité dont fait 
preuve l’échelon national de la fédération qui aide financièrement le CD35, contribuant à 
maintenir le coût de licences et des engagements à un niveau très abordable ». 
Soulignant que la « solidarité n’a de sens que si elle s’exerce dans les deux sens », il a 
appelé les associations à continuer à prendre des licences fédérales. Evoquant les 
élections, Jean CHÉNOT a confirmé sa décision de ne pas solliciter un nouveau mandat 
de président. 
 
Madame Laetitia GUILLEMOT, expert-comptable, et Hervé JUGEAU, trésorier, ont 
commenté le compte d’exploitation 2019-2020 et le bilan, tableaux synthétiques à 
l’appui, montrant des résultats fortement impactés par la crise sanitaire. Hervé JUGEAU 
a présenté le budget prévisionnel 2020-2021, en baisse notable compte tenu de 
l’inactivité du Manoir des Brons au moins jusqu’au printemps prochain, et des 
incertitudes sur les activités et les compétitions. 
 
Moment d’émotion lorsqu’il s’est agi de remercier chaleureusement André NICOLLE 
pour son investissement de longue date au sein du conseil d’administration du CD35, et 
particulièrement au niveau de la gymnastique masculine, comme l’a été Jeannette 
GAUCHER, excusée, auprès de la gymnastique féminine. Applaudissements aussi pour 
Hervé JUGEAU, qui a toujours su faire rimer budget avec clarté et humour. 
 
Laurence LEPAGE, secrétaire générale, a animé un temps d’échanges sur les initiatives 
prises par les associations pendant le confinement pour garder contact avec leurs 
adhérents, vidéos à l’appui de l’USL St-Domineuc, la Jeanne d’Arc de Bruz et les Cadets 
de Bretagne de Rennes. 
 



Les présidents d’association présents ou représentés ont procédé à l’élection du conseil 
d’administration pour la mandature 2020-2024. Les seize candidats, huit femmes, huit 
hommes, dont cinq nouveaux membres, ont été élus : 
 
BELLOIR Marie-France 

BOUTRUCHE Jean-Pierre 

CHATEAUGIRON Béatrice 

CHÉNOT Jean 

COQUAIRE Daniel 

DELAUNAY Régis 

FADIER Pascal 

GUILLAS Claude 

HOUSSIN Jean-René 

JUDÉAUX Catherine 

LEPAGE Laurence 

MAUGER Mireille 

MONNIER Philippe 

NYS Carole 

POUPELIN Marie-Anne 

REINOSÉ Anne-Marie 

 
Sur proposition du nouveau CA, l’assemblée a élu Madame Mireille MAUGER, des Cadets 
de Bretagne, à la présidence du comité départemental. 
 
Pour représenter le comité départemental et ses associations aux AG régionale et 
nationale 2020, en plus de la présidente, ont été élus : 
Titulaires : Régis DELAUNAY, Joël POUTEAU, Anne-Marie REINOSE, Selim BENSLAMA 
Suppléants : Jean CHÉNOT, Pascal FADIER. 
 
Jean CHÉNOT confia quelques réflexions personnelles à l’issue de ses 18 années de 
présidence.  Tout en manifestant le regret de n’avoir pu être plus présent auprès de 
chacun, il confia avoir été marqué par la richesse des rencontres et l’enthousiasme des 
acteurs, salariés et bénévoles. Pour lui « les déceptions sont souvent individuelles, les 
vraies satisfactions sont toujours collectives » comme l’atteste la belle réussite du 
colloque et du congrès national de Rennes en 2018. Il remercia les équipes et les salariés 
avec lesquelles il avait eu la chance de travailler, et partagea son plaisir de voir pour la 
première fois une femme, dont il connaît et apprécie les compétences, occuper cette 
fonction, exigeante et enrichissante. 
 
Mireille MAUGER remercia l’assemblée pour l’honneur fait en lui confiant la présidence 
du comité départemental. Mesurant la responsabilité qui lui incombe, elle a assuré 
l’ensemble des associations de son total dévouement et de sa grande motivation à 
mener, avec tous, de beaux projets pour le CD35. 
 
 
 


